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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 378 bis 390 sind abgehandelt. Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt sich 
bereit, die Beantwortung der Nachfrage zu Frage Nr. 379 von Fraktionsvorsitzenden 
Oberbrunner „Wie viele städtische Bedienstete und in welchen Besoldungsgruppen 
haben mit diesen Anträgen zu tun?“ nachzureichen. 
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